

Tom-Tom übernimmt Autonomos

Tom-Tom (TOM2) hat bekannt gegeben, dass es Autonomos, ein Start-Up für autonomes Fahren aus Berlin, übernommen hat. Autonomos stellt Forschungs- und Entwicklungsdienstleistungen für automatisierte Fahrzeugassistenzsysteme zur Verfügung und hat im Zuge dessen Expertise und Technologien, inklusive einem Software-Stack für vollständig autonomes Fahren auf Demonstrationsebene, 3D-Sensorik und digitaler Bildverarbeitung entwickelt.

Das Unternehmen wurde 2012 gegründet, nachdem die Gründer für mehrere Jahre erfolgreich an Forschungsprojekten zum autonomen Fahren der Freien Universität Berlin gearbeitet hatten.(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Tom-Tom.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Tom-Tom
